

# „Höhner“-Eintrittskarten für den weihnachtlichen Gabentisch



Vor genau 10 Jahren waren sie zum ersten Mal in Oelde, seitdem haben sie wiederholt auf den Brettern der Sparkassen-Waldbühne im Oelder Vier-Jahreszeiten-Park gestanden und lösten immer wieder Begeisterungstürme aus. Anlässlich des Jubiläums „10 Jahre Landesgartenschau in Oelde“ kommen sie wieder nach Oelde, denn sie sind aus dem regelmäßigen Programm des Vier-Jahreszeiten-Parkes nicht wegzudenken. „Da simmer dabei!“ sagen die Höhner aus Köln, und am Sonntag, 26. Juni 2011, fast genau auf den gleichen Tag ihres Debüts in Oelde, wird das nächste Konzert der beliebtesten Kölner Kultgruppe stattfinden. Der Kartenvorverkauf beginnt in diesen Tagen: Eintrittskarten sind ab sofort erhältlich in der Forum-Geschäftsstelle in Oelde, Herrenstraße 9, Tel. 02522 72800, sowie beim „Glocke“-Ticket-Service, Ruggestraße, Tel. 02522 73300.

Die Veranstalter, die KulturDirektion Dr. Löhner und Forum Oelde, gehen davon aus, dass Eintrittskarten für das Höhner-Konzert in interessantes Geschenk für Freunde und Verwandte zu Weihnachten ist. Bevor die Höhner im Juni 2011 nach Oelde kommen werden, haben sie noch eine turbulente Tourneestrecke zu bewältigen: Während der Karnevalssaison sind sie in ihrer Heimatstadt Köln die am meisten gefragte Musikgruppe, die täglich von einer Sitzung zur anderen wandert und die größten Säle in Stimmung versetzt. Und die meisten ihrer zum Teil auch melancholischen und lyrischen Lieder haben schon Evergreen-Charakter.

Die Höhner – das ist eine musikalische Mischung zwischen kölscher Lebensfreude, klassischem Pop und bodenständigem Rock und Folk. Das ganze voller Lust und Gefühl, Sentimentalität und stimmungsgewaltigem Temperament. Zum Feiern, Tanzen, Träumen.

Die Höhner – von den Musikstudenten, die ihre Kasse aufbessern wollten, haben sich die sechs Musiker bald zu einer der erfolgreichsten Profi-Bands in der Musikbranche entwickelt. Sie sind in keine Schablone zu pressen und unglaublich vielseitig: Von jecken Prunksitzungen, großen Klassik-Popkonzerten bis zur poetisch-rockigen Zirkus-Show – das macht ihnen niemand nach.

Die Höhner – sie stehen für gute Laune. Namhafte Beweise sind Superhits der vergangenen sieben Jahre wie „Sansi Bar“, „Dicke Mädchen haben schöne Namen“, „Der liebe Gott weiß, dass ich kein Engel bin“, „Immer freundlich Lächeln“, „Alles was ich will“ und immer wieder „Da simmer dabei“ – „Viva Colonia“. Songs, die das rheinische Liedgut prägten und prägen. Doch die Kultband vom Rhein steht auch noch für ganz andere Töne. Voller Poesie und Sentimentalität. Das Weihnachtsalbum „Weihnacht' doheim un' övverall“ gehört seit seinem Erscheinen mit zu den meistverkauften Longplayern der Band.

Die Höhner zwischen Temperament und „Gänsehaut-Jeföhl“, geliebt, bejubelt, gefeiert. „Da simmer dabei!“